

北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨

| | | | |
|---|-----------------------------|-------|---------|
| グループ名 | グループ1 | 出席委員数 | 5 / 5 名 |
| 日時 | 平成27年10月2日(金) 19時00分~21時00分 | | |
| 場所 | 第2会議室 | | |
| <p>【協議事項】 (テーマ等) 「暮らしやすさ、住みやすさについて」</p> <p>資料：「グラス通信」</p> <p>委員意見 (順不同)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ ひなたぼっこで盆踊りを一緒に踊ってきたが、にこやかにいい雰囲気です。迎えてくれ、スイカ割りの棒は、新聞で割らないように工夫して、行っていた ・ 大人がブルーシートの準備をしたら、2、3歳の子どもも手伝う姿がみられた。大人がいい見本を示すことが大事 ・ 挨拶は、人間関係がものすごくよくなる ・ 去年のクリスマス会のひなたぼっこの写真を拝見し、年寄りとおとなの子どもと親が写っていて、みんないい笑顔をしている ・ 空き家を利用して、交流する場や機会を提供して誰でも入れるのが理想的。若いお母さんが100円でコーヒーが飲めるなど ・ サマースクールで勉強を教える大人も学びあえるのでよい。退職教員の活用など、当番を決めてボランティアで運営補助できないか ・ 現庁舎はどうなるのか。壊さずに活用し、町公民館はそのまま残り利用する ・ 話を聞いてくれる地域の大人がいないから、子どもがなんでも話せる場があるといい ・ もっとよりそう教育が必要！ | | | |

- ・昔の運動会はすごかった！生徒が躍動していた
- ・最近の子どもは、感情のコントロールができない 要するに親が悪い
- ・母子家庭が多いし、余裕がない 親から教育しなければいけない
- ・ひ弱な先生が増え、親が強くなってきた
- ・北方町は5、6年目の若い先生が県内でも比較的多い
- ・学校の先生がもっと地域に踏み出すことが必要では ちょっとしたきっかけがあればいい

次回のテーマ

「暮らしやすさ、住みやすさについて」

役場での用意資料：「中間報告資料(案)」

一次回開催予定日ー

10/23(金) 19:00～ 第1会議室

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。

発言者名は未記入でお願いします。